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COMMISSIONE PARLAMENTARE

per l’indirizzo generale e la vigilanza dei servizi radiotelevisivi

Giovedı̀ 20 dicembre 2007

Presidenza del Presidente

Mario LANDOLFI

La seduta inizia alle ore 14,05.

SULLA PUBBLICITÀ DEI LAVORI

Il deputato Mario LANDOLFI, presidente, avverte che, ai sensi del-
l’articolo 13, comma 4, del regolamento della Commissione, la pubblicità
della seduta sarà assicurata anche per mezzo della trasmissione con il si-
stema audiovisivo a circuito chiuso.

Seguito dell’esame di una risoluzione relativa al «caso RAI-Mediaset» (rel. Morri)

(Seguito dell’esame e conclusione)

La Commissione prosegue l’esame in titolo, iniziato nella seduta di
mercoledı̀ 5 dicembre 2007 e proseguito in quella dell’11 dicembre 2007.

Il deputato Mario LANDOLFI, presidente, ricorda che nella sede del-
l’Ufficio di Presidenza della Commissione, integrato dai rappresentanti dei
Gruppi, del 5 dicembre scorso, si convenne di autorizzare il relatore ad
una a riformulazione del testo, che fu presentata nella seduta dell’11 di-
cembre scorso, assorbendo il testo precedente e le sue relative modifiche.
Nella successiva riunione dell’Ufficio di Presidenza di martedı̀ 18 dicem-
bre scorso, successiva all’audizione del Direttore Generale della RAI, si è
altresı̀ stabilito il termine per presentare nuove proposte di modifica alla
riformulazione: non è stata tuttavia presentata alcuna proposta di modifica
al riguardo.

Il deputato Egidio Enrico PEDRINI (IdV), intervenendo sull’ordine
dei lavori, rileva che l’aumento del canone RAI recentemente disposto
non trova legittimazione nell’attuale assetto finanziario e contabile della
società concessionaria del servizio radiotelevisivo pubblico, in base al



20 dicembre 2007 Commissioni bicamerali– 4 –

quale non v’è alcuna possibilità di individuare quali spese siano finalizzate
allo svolgimento dei compiti di servizio pubblico. La stessa consistenza
complessiva delle entrate non risulta ben definita, anche perchè è difficile
reperire dati relativi agli introiti derivanti dalle Convenzioni concluse dalla
società con organi governativi e con enti locali. In questa situazione, l’a-
zienda prefigura, nel suo recente Piano industriale, la vendita di un asset
fondamentale quale quello costituito dalla consociata «RAI Way».

Su tali questioni non v’è alcuna possibilità di ottenere dati precisi,
mentre un’esigenza di natura quantomeno politica imporrebbe la previa
consultazione della Commissione.

Il deputato Mario LANDOLFI, presidente, condivide le perplessità
del collega Pedrini, in particolare per quanto concerne la vicenda della
consociata «RAI Way», e rileva che la Commissione ha da tempo assunto
la chiara posizione politica consistente nella richiesta del maggior numero
di informazioni al riguardo, da parte della stessa RAI e delle istituzioni
competenti. Per altro verso, fa presente che la quantificazione del canone
d’abbonamento è determinata dal Ministro delle comunicazioni.

Il deputato Fabrizio MORRI, relatore, ricorda che la riformulazione
presentata nella seduta dell’11 dicembre 2007 è stata redatta anche sulla
base degli elementi emersi nel corso della precedente discussione, e ri-
sponde all’esigenza di pervenire ad un testo quanto più possibile unitario,
che possa essere condiviso da tutti i Gruppi. In particolare, rispetto al pre-
cedente testo è stato omesso il riferimento alle intercettazioni telefoniche,
ed è stato introdotta la richiesta di dati atti a valutare le trasmissioni della
RAI nel periodo considerato.

Il senatore Massimo BALDINI (FI), intervenendo sull’ordine dei la-
vori, apprezza la disponibilità del relatore, ma ritiene che il contenuto
della risoluzione non sia ancora tale da giustificare l’adesione di tutti i
Gruppi. Sollecita quindi un rinvio del seguito dell’esame, al fine di con-
sentire la presentazione di una risoluzione alternativa.

Il deputato Marco BELTRANDI (RosanelPugno), parlando contro la
proposta di rinvio, sottolinea che il calendario dei lavori messo a punto
dall’Ufficio di Presidenza aveva consentito la possibilità di esaminare am-
piamente tutte le problematiche, nonchè di presentare testi alternativi.

Il senatore Massimo BALDINI (FI) insiste nella richiesta di rinvio,
facendo presente che le posizioni dei Gruppi sono oggettivamente diver-
genti, e sottendono un’esigenza politica, che dovrebbe essere approfondita
nella sede dell’Ufficio di Presidenza.

Il deputato Mario LANDOLFI, presidente, ricorda che la decisione di
incaricare il relatore di una riformulazione del testo era stata assunta pro-
prio nella sede dell’Ufficio di Presidenza integrato dai rappresentanti dei



20 dicembre 2007 Commissioni bicamerali– 5 –

Gruppi, il quale aveva altresı̀ individuato un nuovo termine per ulteriori
proposte di modifica, che non sono state tuttavia presentate. Ritiene peral-
tro opportuno sospendere brevemente la seduta, per consentire una nuova
consultazione informale tra i Gruppi.

La seduta, sospesa alle ore 14,30, riprende alle ore 15,00.

Il deputato Fabrizio MORRI, relatore, informa che i Gruppi hanno
convenuto su una ulteriore riformulazione del testo, che sottopone alla
Commissione, illustrandone le caratteristiche salienti e confermando la di-
sponibilità ad ulteriori modifiche, ove esse fossero necessarie.

Il senatore Giuseppe SCALERA (Misto-UL), dopo aver richiamato
l’attenzione della Commissione sull’esigenza che, in altra seduta, sia ap-
profondito il tema della partecipazione ai programmi radiotelevisivi di
persone non sempre adeguatamente qualificate, si dichiara favorevole
alla riformulazione testè messa a punto. Essa supera il riferimento ad epi-
sodi specifici in favore della più generale esigenza di non dibattere le pos-
sibili criticità della RAI solo a seguito delle sollecitazioni degli organi di
stampa.

Il senatore Antonio POLITO (PD-Ulivo), nel preannunciare che si
asterrà nella votazione che sta per avere luogo, motiva tale posizione, in
dissenso da quella del proprio Gruppo, con un triplice ordine di conside-
razioni. Anzitutto egli intende protestare contro il costume di impiantare
processi politici su spezzoni di intercettazioni telefoniche, anche quando
esse risultano prive di rilevanza penale. Tali processi coinvolgono l’imma-
gine privata e la carriera politica di coloro che ne diventano involontaria-
mente protagonisti, e che ne risultano pregiudicati senza possibilità di ap-
pello, perchè nei fatti nulla può riabilitare chi è vittima di un processo
esclusivamente mediatico. Il Parlamento, per parte sua, non sarebbe certo
tenuto a seguire questa pratica, e quando lo fa, come nel caso di specie,
pone in essere una deriva pericolosa. In particolare, quella parte della ri-
soluzione che intende valutare, sulla base dei dati di monitoraggio, se ed
in che misura vi sia stato un condizionamento esterno sulla programma-
zione della RAI pone in essere un processo retroattivo, rischioso in termini
istituzionali: quasi si monitorassero i voti espressi in Parlamento all’indo-
mani di uno scandalo finanziario, per valutare quanto esso abbia influito
sulle decisioni dei deputati e deisenatori.

In secondo luogo, la sua posizione di astensione intende protestare
contro i ritardi nell’esame del progetto di legge che regolamenterà l’uso
delle intercettazioni telefoniche. In terzo luogo, egli intende con la sua po-
sizione contribuire alla necessità, manifestata anche dal segretario del Par-
tito Democratico, di riportare il dialogo politico nei giusti termini, evi-
tando le posizioni intese esclusivamente a recar danno all’avversario,
quasi si agisse per odio.
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Il deputato Giorgio LAINATI (FI) sottoscriverebbe integralmente le
dichiarazioni del senatore Polito, come pure apprezza il ruolo del senatore
Scalera nella formulazione del nuovo testo, ed è grato al collega De Lau-
rentiis per l’apporto arrecato. Tuttavia, anche la nuova formulazione impe-
disce al Gruppo di Forza Italia la presentazione di un testo alternativo, e
pone in essere una situazione discutibile anche sul piano formale, mentre
da un punto di vista sostanziale si evidenzia l’insensibilità propria dell’as-
sumere una presa di posizione nel momento in cui sono ancora in corso
gli accertamenti disposti, in particolare, dall’Autorità per le garanzie nelle
comunicazioni e dalla stessa RAI. Per tali motivi, il Gruppo che egli rap-
presenta non parteciperà al voto.

Il deputato Rodolfo DE LAURENTIIS (UDC) sottolinea che la nuova
riformulazione nasce dall’apporto della maggior parte dei Gruppi, e con-
tribuisce in maniera rilevante ad accertare lo «stato di salute» complessivo
del servizio radiotelevisivo pubblico, superando le esigenze dettate da epi-
sodi specifici. La tutela del pluralismo nella programmazione della RAI è
infatti tuttora insufficiente, e richiede una condivisione di intenti.

Il senatore Willer BORDON (MISTO) a sua volta condivide le ra-
gioni espresse dal collega Polito: l’attività del Parlamento non dovrebbe
seguire certe logiche politiche che oscillano, a seconda delle circostanze,
dall’estremo dell’impunità all’estremo opposto del giustizialismo. Troppo
spesso il richiamo all’autonomia della politica è strumentale, mentre si do-
vrebbe invece tutelare l’autonomia della società concessionaria del servi-
zio radiotelevisivo pubblico, rispetto sia alla concorrenza, sia alle in-
fluenze politiche. Tuttavia, il testo oggi in esame, specie nella nuova rifor-
mulazione, rappresenta un piccolo passo avanti, e la collaborazione di al-
cune forze di opposizione scongiura le accuse di strumentalità. Per tale ra-
gione si dichiara favorevole al nuovo testo.

Il deputato Antonio SATTA (Pop-Udeur) si dichiara favorevole alla
riformulazione del testo da lui a suo tempo sottoscritto, e ricorda che il
progetto di legge sull’uso delle intercettazioni telefoniche viene continua-
mente sollecitato, quanto al suo esame in Parlamento, dal Ministro della
giustizia.

Dopo che il deputato Giuseppe GIULIETTI (Ulivo) si è a sua volta
dichiarato favorevole, la Commissione approva, all’unanimità dei presenti
e con un’astensione, la risoluzione in titolo, nel testo risultante dalla rifor-
mulazione odierna (vedi allegato), la quale assorbe le precedenti delibera-
zioni.

Il deputato Rodolfo DE LAURENTIIS (UDC), parlando sull’ordine
dei lavori, chiede di conoscere se effettivamente nel corso della riunione
del Consiglio di amministrazione della RAI del 31 ottobre scorso alcuni
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amministratori abbiano formulato commenti non tollerabili sulle decisioni
assunte dalla Commissione.

Il deputato Mario LANDOLFI, presidente, fa presente che interesserà
al riguardo la società concessionaria del servizio pubblico radiotelevisivo,
e dichiara concluso l’esame in titolo. Formula inoltre a tutti i componenti
la Commissione i migliori auguri per le prossime festività.

La seduta termina alle ore 15,30.

AVVERTENZA

La riunione dell’Ufficio di Presidenza, integrato dai rappresentanti
dei Gruppi, non ha avuto luogo.
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Allegato

RISOLUZIONE RELATIVA AL «CASO RAI-MEDIASET».
TESTO APPROVATO DALLA COMMISSIONE

La Commissione parlamentare per l’indirizzo generale e la vigilanza
del servizio radiotelevisivo,

premesso che nelle scorse settimane i giornali hanno dato ampio
risalto alle relazioni tra dirigenti Rai e Mediaset, e che ciò ha suscitato
preoccupazione e allarme;

considerato che la credibilità e l’autorevolezza del servizio pub-
blico radiotelevisivo poggiano sulla piena autonomia culturale e produttiva
della RAI e del proprio management;

prende atto che i vertici Rai hanno prontamente avviato tutte le ini-
ziative di tutela dell’Azienda e dei suoi dipendenti, al fine di verificare se
vi siano state responsabilità individuali di dirigenti e conduttori, nonchè
comportamenti lesivi della lealtà aziendale e della deontologia professio-
nale;

sottolinea come la necessità di fugare ogni ombra sul servizio pub-
blico radiotelevisivo comporti, in questo caso ed in ogni altra evenienza, il
più rapido accertamento dei fatti e delle eventuali responsabilità da parte
dell’Azienda stessa e delle Autorità di vigilanza;

si riserva nell’ambito delle competenze che la legge affida alla
Commissione, tutte quelle iniziative utili a tutelare il prestigio e l’autono-
mia della Rai, nonchè la missione di servizio pubblico assegnata alla
stessa;

impegna la Rai

ad acquisire e rendere pubblici i dati del monitoraggio politico, te-
matico e sociale della programmazione televisiva, relativamente al periodo
dal 2004 ad oggi, al fine di comprendere se ed in che misura vi sia stato
un condizionamento esterno sulla produzione editoriale della Rai.
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COMMISSIONE PARLAMENTARE

di controllo sull’attività degli enti gestori
di forme obbligatorie di previdenza e assistenza sociale

Giovedı̀ 20 dicembre 2007

Presidenza della Presidente

Elena Emma CORDONI

La seduta inizia alle ore 8,35.

Audizione del Direttore generale per le politiche previdenziali del Ministero del la-

voro e della previdenza sociale, dottoressa Maria Teresa Ferraro, sulla istituzione del-

l’albo unico tra dottori commercialisti e ragionieri e le relative conseguenze sulle ri-

spettive casse di previdenza

(Svolgimento ai sensi dell’articolo 143, comma 2, del Regolamento, e conclusione).

Elena Emma CORDONI, presidente, propone, se non vi sono obie-

zioni, che la pubblicità dei lavori sia assicurata anche mediante l’attiva-

zione dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso. Non essendovi obie-

zioni, ne dispone l’attivazione.

Introduce quindi i temi oggetto di audizione.

La dottoressa Maria Teresa FERRARO, direttore generale per le po-

litiche previdenziali del Ministero del lavoro e della previdenza sociale,

svolge una relazione sui temi oggetto dell’audizione.

Intervengono, a più riprese, per porre domande e formulare osserva-

zioni i deputati Antonino LO PRESTI (AN), Elena Emma CORDONI,

presidente, e Adriano MUSI (PD-U).

La dottoressa Maria Teresa FERRARO, direttore generale per le po-

litiche previdenziali del Ministero del lavoro e della previdenza sociale,

replica ai quesiti posti, fornendo ulteriori elementi di valutazione.
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Elena Emma CORDONI, presidente, nel ringraziare il direttore gene-
rale per le politiche previdenziali del Ministero del lavoro e della previ-
denza sociale, dottoressa Maria Teresa Ferraro, per la sua partecipazione
all’odierna seduta, dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle ore 9,30.
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COMMISSIONE PARLAMENTARE D’INCHIESTA

sull’efficacia e l’efficienza del Servizio sanitario nazionale

Giovedı̀ 20 dicembre 2007

67ª Seduta

Presidenza del Presidente

TOMASSINI

Intervengono il direttore scientifico dell’Istituto nazionale tumori Re-

gina Elena di Roma, professoressa Paola Muti e il direttore di Oncologia

medica A dell’Istituto nazionale tumori Regina Elena di Roma, professor

Francesco Cognetti.
Assistono alla seduta, ai sensi dell’articolo 23, comma 6, del Rego-

lamento interno, i collaboratori, dottor Alessandro Ridolfi ed il Mare-

sciallo Capo Claudio Vuolo.

La seduta inizia alle ore 8,35.

SULLA PUBBLICITÀ DEI LAVORI

Il PRESIDENTE avverte che sarà redatto e pubblicato il resoconto
stenografico della seduta.

Informa altresı̀ che la Commissione ha disposto ai sensi dell’articolo
13, comma 2 del Regolamento l’attivazione dell’impianto audiovisivo del
circuito interno.

Audizione del direttore scientifico dell’Istituto nazionale tumori Regina Elena di

Roma, professoressa Paola Muti e del direttore di Oncologia medica A dell’Istituto

nazionale tumori Regina Elena di Roma, professor Francesco Cognetti

Il presidente TOMASSINI, nell’introdurre l’audizione della professo-
ressa Muti, ricorda che il 2 agosto u.s. la Commissione ha approvato la
relazione sul sopralluogo effettuato il 2 aprile 2007 presso l’Istituto nazio-
nale tumori Regina Elena e l’Istituto dermatologico San Gallicano di
Roma; successivamente si è manifestata l’esigenza di avere maggiori rag-
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guagli sull’entità e le modalità di impiego dei finanziamenti provenienti
dagli Stati Uniti di America e destinati agli IFO per alcuni progetti di stu-
dio e di ricerca.

Il senatore CURSI invita il soggetto audito a fornire chiarimenti in
merito alle significative differenze nell’entità dei finanziamenti che risul-
tano dalla documentazione che nei mesi scorsi la Commissione ha richie-
sto agli IFO.

Ad avviso del senatore BODINI potrebbe essere utile comprendere le
attuali fonti di finanziamento alla ricerca destinate agli IFO.

La senatrice BINETTI richiede maggiori dettagli sulle modalità di
utilizzazione di tali finanziamenti.

La professoressa MUTI, dopo aver ricostruito la genesi dei finanzia-
menti concessi dagli Stati Uniti di America, fornisce alcuni dati concer-
nenti la loro entità, nonché la loro destinazione sia presso gli IFO, sia
presso altri istituti italiani.

Il senatore CURSI ribadisce che dalla documentazione trasmessa
emergono, in ordine ai finanziamenti per la ricerca, cifre che non sem-
brano corrispondenti a quelle riferite dal soggetto audito.

La professoressa MUTI tiene a precisare che occorre considerare il
valore complessivo, più che l’ammontare concreto, di tali finanziamenti.

Il presidente TOMASSINI rileva che, al di là dell’indiscusso valore
scientifico degli studi che risultano finanziati, sembrano emergere alcune
incongruenze sui dati dei flussi contabili.

Il senatore BODINI evidenzia che l’aspetto più significativo da ap-
profondire è legato all’ammontare delle risorse finanziarie che sono state
effettivamente destinate agli IFO.

Il senatore CURSI fa presente che non risultano chiarite le modalità
con cui altri enti ed istituti avrebbero beneficiato di una quota dei finan-
ziamenti.

Dopo che la professoressa MUTI, replicando ai senatori intervenuti,
fornisce ulteriori elementi di valutazione, il presidente TOMASSINI di-
chiara chiusa la sua audizione ed introduce l’audizione del professor Co-
gnetti.

Il senatore CURSI ritiene utile acquisire dal soggetto audito alcune
informazioni sull’entità e la destinazione dei finanziamenti legati alla ri-
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cerca, nel periodo temporale in cui il professor Cognetti è stato direttore
scientifico degli IFO.

Il professor COGNETTI ricostruisce lo stato dei progetti di studio fi-
nanziati dagli Stati Uniti di America, precisando le quote di finanziamento
che sono state effettivamente utilizzate dagli IFO.

Il presidente TOMASSINI richiede alcune precisazioni in ordine al
periodo a partire dal quale tali finanziamenti sono stati attivati.

Il senatore GRAMAZIO segnala l’esigenza di comprendere come è
avvenuto l’avvicendamento tra il professor Cognetti e la professoressa
Muti nel ruolo di direttore scientifico degli IFO.

Dopo ulteriori quesiti posti dai senatori BODINI e BINETTI, il pro-
fessor COGNETTI fornisce ulteriori dati in merito ai tempi di attivazione
dei finanziamenti legati agli studi di ricerca.

Il senatore BODINI ritiene utile comprendere con maggiore esattezza
l’entità delle risorse effettivamente destinate alla ricerca.

Dopo che il senatore CURSI ed il senatore GRAMAZIO hanno avan-
zato richieste di chiarimenti su alcuni profili gestionali connessi all’im-
piego dei finanziamenti, il professor COGNETTI si sofferma sulla quota
dei finanziamenti destinati al pagamento degli stipendi dei ricercatori, ri-
levando che nell’ultimo anno l’entità delle risorse destinate a tali finalità
appaiono incrementate.

Il senatore BODINI rileva che nell’ambito dei finanziamenti globali
destinati agli IFO occorre distinguere le risorse finalizzate alla ricerca
da quelle impiegate per spese del personale.

Il presidente TOMASSINI, nell’evidenziare che sembra prospettarsi
un quadro confuso in merito ai tempi, alle modalità e all’effettiva destina-
zione delle risorse finalizzate al finanziamento di alcuni studi di ricerca,
reputa opportuno che si svolga un approfondimento conoscitivo su tali
flussi finanziari.

Il senatore CURSI ed il senatore GRAMAZIO ritengono utile che
tale approfondimento si estenda anche al ruolo e alle funzioni svolte da
consulenti che affiancherebbero l’attuale direttore scientifico degli IFO.

Il presidente TOMASSINI, dopo aver ringraziato il professor Co-
gnetti, dichiara chiusa l’audizione e coglie l’occasione per formulare a
tutti i componenti della Commissione gli auguri per le imminenti festività
natalizie.
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COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il presidente TOMASSINI comunica che, ai sensi dell’articolo 23,
comma 1, del Regolamento interno, sulla base delle indicazioni dei com-
ponenti dell’Ufficio di Presidenza integrato dai rappresentanti dei Gruppi
parlamentari, svoltosi nella riunione del 14 ottobre u.s., la Commissione,
con decorrenza 1º gennaio 2008 e fino al 31 dicembre 2008, continuerà
ad avvalersi delle seguenti consulenze specializzate, a tempo parziale,
con incarico retribuito: professor Carlo Signorelli, professor Alessandro
Distante, dottor Maurizio Grigo, dottor Franco Cezza, dottoressa Edea Pe-
rata, dottoressa Alessia Fossi Fiaschetti e signora Maria Cosola.

L’Ufficio di Presidenza integrato ha altresı̀ stabilito che, con decor-
renza 1º gennaio 2008 e fino a 31 dicembre 2008, la Commissione conti-
nuerà ad avvalersi della collaborazione a tempo parziale e a titolo gratuito
del dottor Alessandro Ridolfi e della collaborazione a tempo pieno, con
decorrenza 1º gennaio 2008 e per tutta la durata dell’attività della Com-
missione, del Maresciallo della Guardia di Finanza, Gianfranco D’Ago-
stino, che presterà il suo apporto a titolo gratuito.

L’Ufficio di Presidenza integrato ha inoltre stabilito che, con decor-
renza 1º gennaio 2008 e per tutta la durata dell’attività della Commis-
sione, si avvarrà della collaborazione del Colonnello dell’Arma dei Cara-
binieri, Maurizio Carbone e del Brigadiere dell’Arma dei Carabinieri, Vin-
cenzo De Rosa, i quali presteranno il loro apporto a titolo gratuito.

L’Ufficio di Presidenza integrato, infine, ha convenuto di continuare
a corrispondere un compenso, a partire dal 1º gennaio 2008 e fino al 31
dicembre 2008, al Luogotenente dell’Arma dei Carabinieri, Gaetano Cag-
giano, al Maresciallo Capo dell’Arma dei Carabinieri, Claudio Vuolo e al
Maresciallo Capo dell’Arma dei Carabinieri, Simone Vacca, già designati
come componenti del Nucleo di Agenti ed Ufficiali delle forze dell’or-
dine, di cui la Commissione può avvalersi anche per l’espletamento degli
atti di polizia giudiziaria.

La seduta termina alle ore 9,30.
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CONVOCAZIONE DI COMMISSIONI

COMMISSIONI 5ª e 8ª RIUNITE

(5ª - Programmazione economica, bilancio)
(8ª - Lavori pubblici, comunicazioni)

Venerdı̀ 21 dicembre 2007, ore 11,30

AFFARE ASSEGNATO

Esame, ai sensi dell’articolo 50, comma 2, del Regolamento, dell’affare:

– Attuazione degli interventi previsti dall’articolo 11-bis, comma 1, del

decreto-legge 30 settembre 2005, n. 203, convertito, con modificazioni,

dalla legge 2 dicembre 2005, n. 248.

A F F A R I C O S T I T U Z I O N A L I (1ª)

Venerdı̀ 21 dicembre 2007, ore 11

IN SEDE DELIBERANTE

Discussione del disegno di legge:

– Deputato PISICCHIO ed altri. – Modifica all’articolo 32 della legge 3

febbraio 1963, n. 69. Introduzione dell’uso dell’elaboratore elettronico

(personal computer) nello svolgimento della prova scritta dell’esame

di idoneità professionale per l’accesso alla professione di giornalista

(1939) (Approvato dalla Camera dei deputati).
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AFFARI ESTERI , EMIGRAZIONE (3ª)

Venerdı̀ 21 dicembre 2007, ore 11

IN SEDE REFERENTE

I. Seguito dell’esame della proposta di inchiesta parlamentare:

– BULGARELLI ed altri. – Istituzione di una Commissione parlamentare

di inchiesta sulla morte di Ilaria Alpi e Miran Hrovatin (Doc. XXII, n.

14) (Fatto proprio dal Gruppo parlamentare Insieme con l’Unione

Verdi-Comunisti Italiani, ai sensi dell’articolo 79, comma 1, del Rego-

lamento).

II. Esame dei disegni di legge:

– Ratifica ed esecuzione dell’Accordo di collaborazione culturale, scienti-

fica, tecnologica e nel campo dell’istruzione tra il Governo della Re-

pubblica italiana ed il Governo della Repubblica di Cipro, con Annesso,

fatto a Nicosia il 6 giugno 2005, e Scambio di Note verbali fatto a

Roma il 23 ottobre 2006 e il 3 novembre 2006 (1791) (Approvato dalla

Camera dei deputati).

– Ratifica ed esecuzione della Convenzione quadro dell’Organizzazione

mondiale della sanità – OMS – per la lotta al tabagismo, fatta a Ginevra

il 21 maggio 2003 (1793) (Approvato dalla Camera dei deputati).

– Deputati DELFINO e FORLANI. – Differimento del termine di sca-

denza dell’incarico all’Agenzia per le erogazioni in agricoltura

(AGEA) per l’attuazione del programma di aiuto alimentare dell’Unione

europea in favore dei Paesi in via di sviluppo, di cui all’articolo 3 della

legge 29 dicembre 2000, n. 413 (1862) (Approvato dalla Camera dei

deputati).

– Ratifica ed esecuzione dell’Accordo di partenariato e di cooperazione

tra le Comunità europee ed i loro Stati membri, da una parte, e la Re-

pubblica di Tagikistan, dall’altra, con Allegati e Protocollo, fatto a Lus-

semburgo l’11 ottobre 2004 (1778).
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F INANZE E TESORO (6ª)

Venerdı̀ 21 dicembre 2007, ore 10,30

SUI LAVORI DELLA COMMISSIONE

Proposta di indagine conoscitiva sull’uso degli strumenti finanziari deri-

vati da parte delle imprese e degli enti locali.

IN SEDE REFERENTE

Seguito dell’esame congiunto dei disegni di legge:

– COSTA. – Disposizioni in materia di banche popolari cooperative

(393).

– BENVENUTO. – Modifiche all’articolo 30 del testo unico delle leggi in

materia bancaria e creditizia, di cui al decreto legislativo 1º settembre

1993, n. 385, in materia di revisione della disciplina delle banche popo-

lari (1206).

– GIRFATTI. – Modifica della configurazione giuridica delle banche po-

polari (1215).

– EUFEMI. – Modifiche agli articoli 30 e 31 del testo unico delle leggi in

materia bancaria e creditizia, di cui al decreto legislativo 1º settembre

1993, n. 385, in materia di banche popolari cooperative (1221).

– CANTONI. – Modifiche all’articolo 30 del testo unico delle leggi in

materia bancaria e creditizia, di cui al decreto legislativo 1º settembre

1993, n. 385, in materia di revisione della disciplina delle banche popo-

lari (1250).

– CURTO. – Disposizioni in materia di banche popolari (1307).
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I STRUZIONE (7ª)

Venerdı̀ 21 dicembre 2007, ore 11

IN SEDE CONSULTIVA SU ATTI DEL GOVERNO

Seguito dell’esame, ai sensi dell’articolo 139-bis del Regolamento, degli

atti:

– Proposta di nomina di un consigliere di amministrazione della Fonda-

zione «Istituto Nazionale del Dramma Antico» (n. 58).

– Schema di decreto legislativo recante «Definizione dei percorsi di

orientamento per la scelta dei percorsi finalizzati alle professioni e al

lavoro» (n. 198).

IN SEDE DELIBERANTE

Discussione congiunta dei disegni di legge:

– Deputato LUSETTI ed altri. – Disposizioni concernenti la Società ita-

liana degli autori ed editori (1861) (Approvato dalla Camera dei

deputati).

– ASCIUTTI e CARRARA. – Riordino della Società italiana degli autori

ed editori (1824).

LAVORI PUBBLICI, COMUNICAZIONI (8ª)

Venerdı̀ 21 dicembre 2007, ore 11

IN SEDE CONSULTIVA SU ATTI DEL GOVERNO

Esame, ai sensi dell’articolo 139-bis del Regolamento, dell’atto:

– Schema di decreto ministeriale recante ripartizione degli stanziamenti

per l’anno 2007 finalizzati al potenziamento del trasporto marittimo

passeggeri nello Stretto di Messina (n. 202).
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TERRITORIO, AMBIENTE, BENI AMBIENTALI (13ª)

Venerdı̀ 21 dicembre 2007, ore 11

IN SEDE CONSULTIVA SU ATTI DEL GOVERNO

I. Esame, ai sensi dell’articolo 139-bis del Regolamento, degli atti:

– Schema di decreto legislativo recante: «Modifiche al decreto legislativo
27 marzo 2006, n. 161, di attuazione della direttiva 2004/42/CE, per la
limitazione delle emissioni di composti organici volatili conseguenti al-
l’uso di solventi in talune pitture e vernici, nonché in prodotti per la
carrozzeria» (n. 194).

– Proposta di nomina del Presidente dell’Ente parco nazionale del Cilento
e Vallo di Diano (n. 52).

– Proposta di nomina del Presidente dell’Ente parco nazionale del Vesu-
vio (n. 53).

II. Seguito dell’esame, ai sensi dell’articolo 139-bis del Regolamento, del-
l’atto:

– Schema di decreto ministeriale recante ripartizione nonché definizione
delle modalità e dei criteri di utilizzazione del contributo per l’anno
2007 destinato all’attuazione di programmi di intervento per le aree pro-
tette e per la difesa del mare (n. 200).

IN SEDE DELIBERANTE

Discussione congiunta dei disegni di legge:

– SODANO ed altri. – Modifiche alla legge 20 luglio 2004, n. 189, in
materia di protezione delle foche (1511).

– SAIA e BUTTI. – Modifiche alla legge 20 luglio 2004, n. 189, in ma-
teria di divieto di utilizzo a fini commerciali di pelli di foche e loro de-
rivati (852).

Licenziato per la stampa dal Servizio delle Commissioni parlamentari alle ore 20



E 2,00


